

ÉGLISE RÉFORMÉE DE FRANCE

PAROISSE DE PASSY

11, Avenue du Colonel Bonnet (16<sup>e</sup>)

Tél. : Auteuil 52-58

Paris, le 24 Février 1938

Chère Mademoiselle,

Je vous remercie de tout mon coeur pour l'envoi des différents documents relatifs à Niemöller. Ils me sont très précieux et me permettront d'écrire plusieurs petites notes sur lui et surtout de donner à d'autres, dans les milieux catholiques, des renseignements circonstanciés à son égard. Je me suis plongé avec joie et reconnaissance dans les deux volumes de prédications.

Je vous écris un petit mot très bref aujourd'hui pour vous demander un service. Je ne me rappelle plus le nom exact du directeur de Kaiser Verlag qui est l'ami de Karl, et comme je lui écris pour lui demander quelques volumes, je vous serais très reconnaissant si vous pouviez lui faire parvenir la lettre ci-jointe. J'espère que cette lettre ne risque de lui causer aucun ennui parce qu'elle mentionne Karl. Lisez-la : je vous laisse juge s'il faut ou non l'expédier.

Je continue d'avoir formidablement à faire. C'est ce qui me prive du plaisir d'écrire à Karl et de lui dire la grande joie que j'éprouve à me plonger dans le deuxième volume de sa Dogmatique. Quel monde, quels aperçus sans cesse nouveaux ! Un jour ou l'autre je lui enverrai quelques réflexions à ce sujet.

Au revoir, chère Mademoiselle. Encore pardon de la hâte de ces lignes. Croyez à l'assurance de ma respectueuse et grande affection.

*Phaury*

Inutile de vous dire combien je pense au combat de l'Eglise allemande et notamment à Niemöller. Sa femme m'a envoyé un mot très gentil ce matin, qui m'a beaucoup touché. Au milieu de tout cela j'évoque bien souvent tous les sentiments que vous éprouvez vous-même et je m'associe autant que je le puis à ceux-ci.

Je vous renverrai d'ici peu les documents que Vischer m'a passés de votre part.